

## Retour des pistes avec des souvenirs



**VOYAGE.** Les élèves de l'école sont bien rentrés de la classe de neige aux chalets des Aiguilles, à Chamonix. Tous les élèves ont énormément apprécié, et seraient bien restés quelques jours de plus. Obtention des trois niveaux ourson, flocon, première étoile, activités sur l'histoire de la vallée, son développement touristique, ou encore apprentissage de la formation des glaciers... et même une sortie raquettes, pour observer les magnifiques paysages alentours. ■